

# Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung, Masyarakat Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 1, 2024 - 12:46



Gegerbitung, 01 Januari 2024 - Pada hari Senin, tanggal 01 Januari 2024, pukul 11.00 WIB, Personil Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di sekitar Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung. Kegiatan ini dilakukan dalam

rangka menjaga kondusifitas dan keamanan di wilayah tersebut.

Dua petugas patroli yang ditunjuk, yaitu BRIPKA LUTFIE H dan BRIPTU ASEP W.K, menjalankan patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Gegerbitung dengan route melibatkan Kp. Tegal Sereh desa Caringin/Kec. Gegerbitung.

Dalam pelaksanaan patroli dialogis ini, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk ikut serta menjaga situasi kamtibmas. Masyarakat diminta untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan wilayah, sekaligus mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas.

Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Petugas memberikan himbauan khusus kepada sekumpulan anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.

Dalam dialog dengan masyarakat, petugas juga menekankan pentingnya melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol di masyarakat. Hal ini diharapkan dapat membantu pihak kepolisian dalam mengatasi potensi masalah sejak dini.

Pada kesempatan tersebut, petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi dengan tagline "AA DEDE" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini cukup positif, dimana masyarakat menunjukkan pemahaman dan responsif terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, kondisi wilayah tetap lancar dan kondusif.

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi salah satu upaya Polsek Gegerbitung dalam membangun sinergi dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.